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Verbale della riunione del Consiglio Federale della F.I.Raft in data 24 ottobre 2015. 

Sabato 24 ottobre 2015, alle ore 11,00, si è riunito in seconda convocazione, presso l’Hôtel des 
Roses – fraz. Trepont, 11 - Villeneuve, il Consiglio Federale, convocato con e-mail  il giorno 5 
ottobre 2015, presenti i signori: 
 
Danilo Barmaz, Presidente 
Benedetto Del Zoppo, Consigliere in rappresentanza degli atleti e Vice-Presidente  
Luca Mitidieri, Consigliere 
Norberto Maderna, Consigliere in rappresentanza degli atleti 
Andrea Gatti, Consigliere in rappresentanza dei tecnici. 
Ivan Pontarollo, Consigliere 
E’ assente giustificato il sig. Roberto De Ascentiis, Consigliere. 
E’ assente ingiustificato il sig. Walter Filattiera, Consigliere. 
 
Verbalizza la sig.ra Anna Aiachini.  
 
Si procede alla discussione dei seguenti argomenti posti all’ordine del giorno: 
 
1. approvazione del programma di formazione per l'anno 2016; 
2. disdetta contratto con Atleticom a fine dicembre 2015, per il sistema informativo e di 

tesseramento; 

3. proposta di disdetta contratto con il broker Marsh al 31 gennaio 2016; 

4. ufficio Marketing: resoconto attività svolta per definire se proseguire l'incarico per il 2016; 

5. definizione contratto collaboratrice, in relazione allo scadere, a fine anno 2015, delle possibili 
agevolazioni sulle contribuzioni previste dal Jobs Act; 

6. presentazione dimissioni da parte del Delegato regionale Antonello Pontecorvo; 

7. organi di Giustizia federale: definizione nuovi incarichi; 
8. classificazione fiumi: esame proposte pervenute; 

9. esame incremento costi su parcelle Bertolo Annarita; 
10. definizione quote di tesseramento/affiliazione/corsi anno 2016; 
11. varie ed eventuali. 
  

   
ELENCO DELIBERE ADOTTATE DAL CONSIGLIO FEDERALE NELLA SUA 

QUARTA RIUNIONE DELL’ANNO 2015, IN DATA 24 OTTOBRE 2015. 

Approvazione del programma di formazione per l'anno 2016. 
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Il Presidente chiede ai presenti di esprimersi riguardo al programma di formazione per l’anno 2016 
che è stato loro consegnato in formato cartaceo (all. n. 1 al presente verbale), ed inviato via email a 
tutti i convocati, per la consultazione, preventivamente alla presente seduta, fermo restando che lo 
stesso potrà subire delle variazioni in corso d’anno, sia a livello di date che di eventi, qualora se ne 
presenti la necessità o su specifiche richieste degli affiliati. I presenti approvano unanimi. 
 
Deliberazione n. 11/2015. Approvazione del programma di formazione per l'anno 2016. 
 
Disdetta contratto con Atleticom a fine dicembre 2015, per il sistema informativo e di 
tesseramento. 
 
Il Presidente, in relazione alla convenzione stipulata con CONINet lo scorso mese di dicembre, per 
la gestione, a partire dal 1° gennaio 2016, del sito federale e del programma dei tesseramenti,  
propone di inviare entro il 31 ottobre 2015, come da contratto con l’attuale gestore Atleticom S.r.l, 
formale disdetta al 31 dicembre 2015. I presenti approvano all’unanimità. 
 
Deliberazione n. 12/2015. Disdetta contratto con Atleticom a fine dicembre 2015, per il sistema 
informativo e di tesseramento. 
 
Proposta di disdetta contratto con il broker Marsh al 31 gennaio 2016. 
 
Il Presidente propone ai presenti lo svincolo dal contratto in corso con Marsh, attuale broker 
assicurativo federale, al fine di poter avviare una libera indagine di mercato alla ricerca di 
condizioni contrattuali più favorevoli, a parità di coperture assicurative rispetto all’attuale polizza. Il 
contratto con il broker Marsh scadrebbe il 31 gennaio 2016, con possibilità di disdetta entro i 90 
giorni dalla data di scadenza (31 ottobre), mentre il contratto con Reale Mutua, per infortuni ed 
RCT, proseguirebbe fino al 31 dicembre 2016, come previsto. I presenti approvano all’unanimità. 
 
Deliberazione n. 13/2015. Disdetta contratto con il broker Marsh al 31 gennaio 2016. 
 
Ufficio Marketing: resoconto attività svolta per definire l’eventuale prosecuzione dell'incarico 
per il 2016. 
 
Il Presidente, in riferimento agli incarichi conferiti all’esperto di marketing dott. Leonardo Zizzi, 
con deliberazione n. 11, in data 8 febbraio 2014,  e al suo collaboratore Biagio Lubrano Lavadera, 
con deliberazione n. 19, in data 12 giugno 2014, non essendo stato proposto né portato a termine 
alla data odierna, da parte dei medesimi, nessun contratto di sponsorizzazione, ha chiesto agli 
interessati, prima della riunione consiliare, di produrre la documentazione attestante l’attività svolta 
in questo arco di tempo (all. n. 2 al presente verbale). Da questa è emersa la realizzazione iniziale 
della presentazione dell’attività federale alle possibili aziende interessate, peraltro con dati 
nemmeno aggiornati, ed un progetto per i campus estivi, mai realizzato. Propone, quindi, ai 
presenti, di inviare una lettera ai due collaboratori chiedendo loro di presentare proposte concrete 
entro il 31 dicembre 2015, in mancanza delle quali la Federazione revocherà i relativi contratti di 
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collaborazione. I presenti approvano all’unanimità quanto proposto dal Presidente e di rinviare a 
fine anno la decisione ultima al riguardo. 
 
Definizione contratto collaboratrice, in relazione allo scadere, a fine anno 2015, delle possibili 
agevolazioni sulle contribuzioni previste dal Jobs Act. 
 
Il Presidente propone ai presenti la tabella riepilogativa, predisposta dallo Studio EDA Stp srl, di 
Biella, consulente del lavoro della Federazione, dei compensi da corrispondere ai collaboratori con i 
vari contratti collettivi nazionali di lavoro. Per la tipologia del lavoro svolto dalla sig.na Alice 
Bardel si è optato per un contratto CONI part time a 20 ore settimanali, la cui contribuzione, a 
carico della Federazione, per i primi tre anni di lavoro, sarà pari al 30% del totale (sgravio fiscale 
fino a 8.060 e annui). I presenti approvano all’unanimità. 
 

Deliberazione n. 14/2015. Assunzione con contratto CONI part time a 20 ore settimanali, della 
collaboratrice Alice Bardel, di Aymavilles. avvalendosi delle agevolazioni contributive previste 
dal Jobs Act per la durata di tre anni. 
 
Presentazione dimissioni da parte del Delegato regionale Antonello Pontecorvo. 
 
Il Presidente chiede ai presenti di esprimersi riguardo alla richiesta di dimissioni del Delegato 
regionale per la Regione Campania, Antonello Pontecorvo. Questi decidono, all’unanimità, di 
demandare al sig. Andrea Gatti, Consigliere, l’incarico di contattarlo per capire con esattezza le 
motivazioni che hanno portato il Delegato alle dimissioni e di rinviare a successiva seduta la 
decisione finale anche in merito all’eventuale sostituzione. 
 
Organi di Giustizia federale: definizione nuovi incarichi. 
 
Il Presidente, vista l’approvazione del nuovo Regolamento di Giustizia e l’avvenuta trasmissione 
alla Commissione di Garanzia del CONI dei curricula pervenuti dagli aspiranti componenti degli 
organi di giustizia federali e sportivi tutti in possesso dei requisiti previsti, propone al Consiglio 
Federale la seguente nuova composizione degli organi. 
 
a) Procuratore federale: Avv. Antonio Commisso, iscritto all'Ordine di Bologna  (e-mail 

commisso@studiolegalebct.it); 

b) Sostituto Procuratore: dott.ssa Sara Viezzi, iscritta all’Albo praticanti Avvocati dell’Ordine di 
Bologna (e-mail viezzi@studiolegalebct.it); 

c) Giudice Sportivo Nazionale: dott. Francesco Scagliotti (e-mail f.scagliotti@libero.it); 

d) Tribunale Federale: Avv. Piero Gasperini, iscritto all'Ordine di Bologna (e-mail 
pgasperini@libero.it) con funzioni di Presidente; Avv. Fabio Villani, iscritto all'Ordine di 
Bologna (e-mail fabianovillani2@virgilio.it);  Avv. Augusto Bonazzi, iscritto all'Ordine di 
Bologna (e-mail bonazzi@studiolegalebct.it); 
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e) Corte Federale d’Appello, con funzioni anche di Corte Sportiva d’Appello: Avv. Andrea 
Scrimieri, iscritto all'Ordine di Bologna (e-mail avv_andreascrimieri@yahoo.it) con funzioni di 
Presidente; Avv. Stefania Martelli, iscritta all'Ordine di Bologna (e-mail 
stefania.martelli@legalgamb.it); Avv. Martino Pioggia, iscritto all'Ordine di Bologna (e-mail 
martinopioggia@gmail.com). 

Quanto ai gettoni per i relativi incarichi si propone: 

Procura Federale: 

- per i procedimenti definiti con richiesta di archiviazione € 70;  

- per i procedimenti definiti con applicazione della sanzione su richiesta delle parti prima della fase 
dibattimentale € 120;  

- per i procedimenti giunti e/o definiti in dibattimento € 150; 

- per i procedimenti di impugnazione avverso le decisioni di primo grado, nei quali è parte la 
Procura Federale, è previsto un ulteriore compenso di € 100. 

Giudice Sportivo Nazionale: 

per il Giudice Sportivo Nazionale è previsto un compenso pari ad € 70 per ciascun procedimento. 

Tribunale Federale e Corte Federale d'Appello: 

- per i componenti gli organi collegiali di giustizia è previsto un compenso pari ad € 100 per ciascun 
procedimento; 

- per il componente l’organo di giustizia che sia anche relatore/estensore del provvedimento è 
previsto un compenso complessivo per ogni procedimento di € 150. 

 

Disposizione comuni agli Organi di Giustizia: 

I compensi previsti nelle norme che precedono spetteranno a singolo procedimento, a prescindere 
dal numero di soggetti coinvolti.  

Nel caso di riunione oggettiva o soggettiva di singoli procedimenti, o comunque qualora più 
procedimenti vengano trattati congiuntamente, il compenso verrà corrisposto come singolo 
procedimento essendo escluso il cumulo dei compensi. 

In deroga alle presenti disposizioni comuni, il compenso unico previsto per la Procura Federale, 
qualora i soggetti sottoposti ad indagine o incolpati siano di numero maggiore a 3, può essere 
aumentato sino al doppio.  
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Tutti i suddetti compensi si intendono al netto di eventuali accessori di legge, ovvero IVA e CPA, 
se dovuti. È altresì previsto il riconoscimento di un rimborso a piè di lista per eventuali spese di 
trasferta, vitto e alloggio per gli spostamenti che si renderanno necessari e che verranno 
preventivamente autorizzati dalla Segreteria Federale. 

I presenti approvano gli incarichi ed i compensi proposti all’unanimità. 

Deliberazione n. 15/2015. Organi di Giustizia federale: definizione nuovi incarichi e compensi. 
 
Classificazione fiumi: primo esame proposte pervenute. 

La segretaria presenta al Consiglio le proposte di classificazione dei fiumi pervenute, e richieste 
tramite mail ai Delegati regionali, il cui termine di scadenza è però fissato al 28 febbraio 2016. Le 
relazioni esaminate sono quelle del Delegato della Provincia autonoma di Trento e del Delegato per 
la Calabria. Mentre la prima appare, da una prima lettura, molto realistica e ben strutturata, la 
seconda dev’essere rivista e corretta, per cui è stato dato mandato al Consigliere Luca Mitidieri di 
discuterne insieme al Delegato regionale per la Calabria, Davide D’Onofrio, e di presentare entro i 
termini una nuova proposta. 

Esame incremento costi su parcelle Bertolo Annarita. 

Il Presidente informa i presenti sul continuo aumentare delle parcelle da parte dello Studio contabile 
Annarita Bertolo, pur avendogli, nel passato, più volte richiesto un preventivo, omnicomprensivo di 
tutti gli adempimenti contabili ed amministrativi necessari nel corso dell’anno. Il preventivo non è 
mai stato presentato ed ogni novità fiscale è l’occasione, per lo Studio, per aumentare i costi per la 
tenuta della contabilità, che peraltro in gran parte svolge, in prima battuta, la segreteria federale.  
I presenti decidono all’unanimità di chiedere nuovamente un preventivo di spesa allo Studio 
Bertolo, ma anche allo Studio Giacoppo, di Vicenza, sempreché questa scelta non sia incompatibile 
con il ruolo ricoperto dal Rag. Andrea Giacoppo, che è anche Presidente del Collegio dei revisori 
dei conti federale, e di rinviare alla prossima riunione di Consiglio la decisione finale. 

Definizione quote di tesseramento/affiliazione/corsi anno 2016. 

La segretaria chiede ai presenti di definire le quote di tesseramento  annuali per l’anno 2016, in 
funzione dell’introduzione delle nuove discipline di hydrospeed e di safety kayaker, evidenziando la 
difficoltà di comprendere, all’atto del tesseramento, per quali discipline l’interessato intenda 
rinnovare la propria adesione. I Consiglieri decidono, all’unanimità, di mantenere la quota di € 50 
come tesseramento annuo base per ogni disciplina tecnica, aggiungendo 20 € per ogni disciplina 
aggiuntiva (es. solo rafting, kayak, o hydrospeed: € 50, rafting + hydrospeed: € 70,rafting + 
hydrospeed + safety: € 90). 

Deliberazione n. 16/2015. Definizione quote di tesseramento/affiliazione/corsi anno 2016. 
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Varie ed eventuali. 

Approvazione ulteriori modifiche statutarie suggerite dal CONI. 

Il Presidente informa i presenti che lo Statuto  federale, così come approvato dall’Assemblea 
straordinaria del 25 aprile, non è ancora stato approvato dalla Giunta nazionale del CONI in quanto 
occorrono alcune piccole modifiche, segnalategli il giorno 23 ottobre direttamente dall’Ufficio 
Statuti e Regolamenti del CONI (all. n. 3 al presente verbale). Il Presidente dà lettura alla mail 
pervenuta e chiede ai presenti di approvare le modifiche richieste, ricordando loro che l’Assemblea 
gli aveva dato mandato per apportare direttamente ogni ulteriore modifica  statutaria che il CONI 
avesse ritenuto opportuna prima dell’approvazione definitiva del documento federale. 
I presenti approvano all’unanimità. 

Deliberazione n. 17/2015. Approvazione ulteriori modifiche statutarie richieste dal CONI, ad 
integrazione di quelle già approvate dall’Assemblea straordinaria del 25 aprile 2015. Delega al 
Presidente di recepirle con proprio provvedimento. 

Incarico al tecnico federale Marco Caldera per operare  nell’ambito dell’Università degli 
studi del Foro Italico, a Roma. 

Il Presidente comunica ai presenti che il sig. Marco Caldera, tecnico federale (guida di II livello)  ha 
preso contatti con l’Università del Foro Italico per far conoscere il mondo del rafting, a livello 
sportivo, anche agli studenti universitari. Per lo svolgimento di questa attività gli è stato chiesto un 
mandato federale per l’ottenimento dell’autorizzazione ad operare in Ateneo. Tenuto conto che il 
sig. Marco Caldera è anche un tecnico di III livello della Federazione Italiana Canoa Kayak, di cui 
la FIRaft è disciplina sportiva associata, nonché allenatore di 4 atleti Olimpici, il Consiglio ha 
deciso all’unanimità di accreditarlo per i rapporti con l’Università. 

Deliberazione n. 18/2015. Incarico al tecnico federale Marco Caldera per operare  nell’ambito 
dell’Università degli studi del Foro Italico, a Roma. 

La riunione termina alle ore 18,30. 

Il presente verbale è composto da complessive cinque pagine e da tre allegati, che ne formano parte 
integrante e sostanziale. 
 

Verbale letto, approvato e sottoscritto. 

LA VERBALIZZANTE        IL PRESIDENTE           
Anna Aiachini                       Danilo Barmaz 


